

Unser Tag im Jüdischen Museum
und im Altstadttreff.

13.3.2023

Am Montag den 06.03.2023
hat die Klasse 7a und 7b einen
Ausflug ins Jüdische Museum
in Dörsten- Altstadt gemacht.

Im Museum gab es eine Thorarolle,
einen Workshop, ein Modell einer
Synagoge. Das war ziemlich cool.
Anschließend war die Klasse 7a
und 7b im Altstadttreff. Da gab
es einen großen Spielraum mit
Billiard, Kicker, Basketball, Tisch-
tennis, Dart, Boxautomat, Kletteranlage,
und eine Skaterbahn. Im Altstadtt-
treff gibt es auch Kurse, wie Kochen
oder einen Kletterkurs. Das war alles
ziemlich cool, Hoffentlich machen
wir bald wieder so was Cooles.

Von Priya